

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.05.12

NO,1

校長だよりについて

不定期に、学校行事に関すること、子どもたちに関すること、その他学校教育に関わることについて述べていきたいと思います。月に1度、「学校だより」を配布していますが、それに掲載できなかつたこと、旬の子どもたちの様子、そういったものをお伝えできればと思います。学級だよりは担任が、学年だよりは各学年の教師陣が、学校だよりは主に教頭先生がお届けします。これは、その校長版、です。校長から見た八幡台小学校をお伝えしていければと考えています。

<大切にしたい3つのもの>

1. 自分（命、アイデンティティ）
2. 仲間（友達）
3. 優しさ：多様性の受容

子どもたちに始業式で話をしたことです。当たり前のことがですが、機会あるごとに伝えていきたいと思っています。自分を、仲間を大切にし、そして、違いを違いとしてではなく個性として受容し、誰とでも違いなく関われる八幡台っ子。そんな集団に、子どもに育ってほしいと思っています。

<「おはよう」のあいさつ>

「校長先生、おはよう！」と、朝の交通指導をしているとき、子どもたちからあいさつしてくれます。これは大変気持ちいいですね。コミュニケーションはあいさつから！と言われますが、本当にそうだな、と感じます。きっと、家庭でもしっかりとあいさつされているのでしょうね。家族間でもあいさつはとても大切だと思います。朝の「おはよう」、夕方の「おかえり」、また「おやすみ」「ありがとう」など、大切にしたいですね。

※※遠足について※※

現時点では、遠足を実施する予定です。借り上げバスを利用しての移動となります。バス会社には「新型コロナウイルス対応ガイドライン」に基づいた対策を実施していただくとともに、学校としても参加児童の健康チェック、マスクの着用や飛沫感染防止のためのバス内ルールの徹底、また、遠足地での感染防止に向けた対策などをしっかりと行うこととしています。子どもたちの教育の機会を保障するとともに、子どもたちの健康、安心安全をしっかりと守っていきたいと考えています。ご家庭でも、毎日の体温チェックや健康観察、早寝早起き朝ごはんなどの体調管理等、子どもたちの健康管理についてご理解ご協力よろしくお願いします。